

Conaf da luz verde a la Central Rucalhue en el río Biobío

La Corporación Nacional Forestal (Conaf) dio luz verde a los dos Planes de Manejo de Preservación, presentados el 4 de julio por la Central Hidroeléctrica Rucalhue, propiedad de China International Water & Electric, filial de China Three Gorges Corporation. El proyecto por US\$350 millones considera un embalse de 139 hectáreas, era cuestionado por comunidades pehuenches y organizaciones ambientalistas. Los planes aprobados por Conaf incluyen la protección de especies en conservación, en particular el naranjillo y el guindo santo; la reforestación y viverización de ambas, asegurando la producción de 58.679 plantas nativas; la revegetación y recuperación de especies nativas, con miras a la restauración de los ecosistemas degradados, dijo Conaf.



Aida Baldini,
directora de
Conaf, junto al
Presidente Boric.